

FAU Erlangen-Nürnberg | Postfach 3520, 91023 Erlangen

An die Dekane aller Fakultäten
Zur Weiterleitung an alle Lehrstühle

Nachrichtlich:
International Offices in den Fakultäten
Graduate Centre

**Sachgebiet International
im Präsidialstab
stellv. Referatsleitung
Leitung AG Welcome**

Ansprechpartnerin: Kerstin Sommer
Freyeslebenstraße 1, 91058 Erlangen

Telefon +49 9131 85-65155
Fax +49 9131 85-65161
Kerstin.Sommer@fau.de
www.fau.de

Erlangen, im März 2025

English Version see next page

Stipendien für ausländische Doktorand*innen in der Abschlussphase der Dissertation

Sehr geehrte Damen und Herren,

im Rahmen des DAAD-STIBET Programms stehen der FAU in diesem Jahr wieder finanzielle Mittel zur Verfügung, um Promovierende in der Abschlussphase ihrer Dissertation zu unterstützen. Es können insgesamt 5 Stipendien vergeben werden mit einer Monatsrate von 1000 Euro und einer Bezugsdauer von 4 Monaten.

Die Kandidat*innen müssen folgende Voraussetzungen erfüllen:

- Wohnsitz in Deutschland
- ausländische Staatsangehörigkeit
- HZB (Abitur) im Ausland erworben
- keine zeitgleiche Finanzierung aus anderen Quellen
- sehr gute Leistungen (darzustellen im Gutachten des Betreuers/der Betreuerin)
- geplanter Abschluss der Dissertation vor 31.12.2025

Die Auswahl der zu fördernden Doktorand*innen wird im Mai getroffen und die ersten Zahlungen können ab Juni/Juli 2025 erfolgen. Die Bewerbung umfasst:

- ein **kurzes** Motivationsschreiben (1/2 DIN A4 Seite) mit Angabe der bisherigen Finanzierung und **Aussage über die beabsichtigte Bezugsdauer in genauen Monaten** (zwingend notwendig für die Budgetplanung),
- einen Lebenslauf **mit aktueller Anschrift und E-Mail-Adresse**,
- die **Kurzdarstellung** des Promotionsvorhabens (max. 1 Seite),
- eine Immatrikulationsbescheinigung **oder** Bescheinigung der Registrierung in DocDaten,
- ein Gutachten des Doktorvaters/der Doktormutter zu den bisherigen Leistungen und zum Stand der Promotion (voraussichtlicher Abschluss; max 1 Seite)

Bewerbungen bitte per Email an Kerstin.Sommer@fau.de; vorzugsweise **eine** PDF Datei.

Bewerbungsschluß ist der 30.04.2025.

STIBET Scholarship for the final phase of PhD

FAU has been allocated a limited budget by the DAAD and for 2025 we can offer 5 scholarships for doctoral students in their final phase. The amount is 1000 Euros/month; the scholarship can be paid for a maximum of 4 months. The dissertation must be planned to be finished before 31st December 2025. The scholarship is available to doctoral students who have a foreign nationality, received their high school diploma outside Germany and will get a doctoral degree from FAU. The candidates must reside in Germany.

Applicants must hand in

- a **brief** motivation letter containing information on how the PhD has been financed up to now and why this way of financing stops, and also containing information on for how long they wish to receive the scholarship (**please give the exact months – essential for the budget planning**)
- a cv, incl. **current postal address** and **email address**)
- a **brief** description of the PhD project (1 page)
- proof of student registration **or** proof of registration in DocDaten (rule given by the DAAD – absolutely mandatory)
- a reference letter from the supervisor concentrating on the scientific achievements and giving a timeline (1 page)

Please apply by email to Kerstin.Sommer@fau.de; send **one PDF, please**.

The application deadline is April 30th, 2025.

Suitable candidates will be selected in May and the first scholarship rate can be paid for June/July 2025, if applicable.